Empresarios pesqueros 0

Señor Director:

)

Hace unos días, la presidenta de la Sociedad Nacional de Pesquería, Cayetana Aljovín, señaló que "la biomasa de la anchoveta el 2022 estuvo en diez millones de toneladas, en cifra semejante a la de 1970, antes de la expropiación del sector pesquero".

En esa época, se ha comprobado, se pescaron 14 millones de TM de anchoveta, lo cual puso a su población en vulnerabilidad. Este es el ejemplo clásico en los libros de política ambiental internacional de cómo un recurso entra en crisis de insostenibilidad cuando es manejado con políticas públicas sin criterio científico y dependientes del gremio empresarial. La población de anchoveta no se recupera y a la fecha el Produce, sin criterio, no detiene la pesca indiscriminada de las poblaciones juveniles de ese recurso y, más bien, en una casualidad política, la ministra Sandra Belaunde ha renunciado. Urgente se impone detener esta matanza de la anchoveta.

También pido se investigue el nombramiento del contraalmirante Jorge Manuel Paz Acosta en la presidencia del muy cuestionado Imarpe.

Edwin A. Vegas Gallo

DNI: 02771235

C

e

C

 \mathbf{p}

Sl

de

di